

PARA MORIR EN ESTA TIERRA

Nací para morir en esta tierra
testigo de su luz, de su llanura,
de su alma y de su fe, de su hermosura,
del palpito de amor que en ella encierra.

Como un brillo del sol que al sol se aferra
quiero trillar mi cuerpo en su cintura
y entregar mi memoria a la ventura
de gozar de que es ella quien me entierra.

Aquí alumbé a mis ojos los matices
que forjan el andar que he caminado
y el viejo corazón que me arde y muevo.

Quiero apurar mi vida en sus raíces
como un soplo de viento enamorado,
como un lagar que anuncia el vino nuevo.

Alfredo Sánchez Rodríguez